

Journal n° 27 : Mariage, sacrement ?

Sommaire

Dossier

Présentation	page 1
Le mariage dans l'Eglise	page 3,4,5
Le mariage : de seuil en seuil jusqu'à la plénitude du sacrement	page 6,7
Reconstruire sous le regard de Dieu	page 8
Lecteurs votre avis nous éclaire	page 2
Bibliographie	page 9
Je cherche un groupe d'accueil	page 10
Courrier des lecteurs	page 11
Vie des groupes	page 12
Quelques dates	page 12
Colloque de Lyon	page 12

Editorial

Un colloque à l'autre

Il y a trois ans, à Chevilly-Larue s'est réuni le premier colloque national de divorcés. Le temps d'un week-end, divorcés et divorcés remariés, venus de toute la France, de Suisse et de Belgique se sont sentis être l'Eglise. quatre pas pour ouvrir la voie en sont ressortis :

- oser exister en Eglise
-
- rendre public ce qui était fait par et pour les divorcés,
-
- les groupes doivent s'organiser pour que leurs actions prennent une dimension d'Eglise ;
-
- faire avancer la vision du mariage.
-

En novembre prochain une nouvelle rencontre nationale de « Chrétiens Divorcés » va avoir lieu.

Le thème retenu : « mariage, divorce, Eglise : qu'est-ce qui est en jeu ? » va nous permettre d'échanger nos expériences et nos réflexions. Interventions, tables rondes, ateliers, autant d'occasions d'approfondir, de nous interpeller, de partager nos initiatives, de mesurer le chemin parcouru et de poser des jalons.

Saisissons cette occasion qui nous est offerte de progresser ensemble dans une démarche d'espérance.

Marie-Thérèse PARIZEL